
意見交換会（議会報告会）に対するご意見

普段聞くことのできない市議会の役割を直接聞くことができ、面白く興味深かった。

１８歳となり選挙権を有するので、有効にしたいと感じた。

とても良い機会をありがとうございました。

春日部市議会の皆様が春日部のことをしっかり考えてくださっているのだなと思いました。

次回はぜひ、春日部共栄高等学校側からも意見を出させていただけたらと思います。

自分のような、これから選挙に行くようになる世代が議員の方と意見を交えることは、政治
に興味を持つことにつながると思うので、とても良い経験になりました。

議会のことについて、知らなかったことも今回知ることができたので、とても良かった。

個人的には、意見交換の時間をもう少しのばしてほしいと思いました。

普段、市議会議員の皆さんとお話しする機会はないので、とても貴重な時間でした。

議員の皆さんが明るく話しかけてくださったので、楽しく意見交換できました。

いつも通学している春日部のことについて、話し合える時間はとても貴重な時間だと感じま
した。

春日部について、話し合いを通して多くのことを知れたと思います。

この機会を通して、春日部共栄でも春日部を盛り上げる活動などの意見を出していこうと思
いました。

私たちの質問に対して、分かりやすく説明していただき、ありがとうございました。

特産品として、今有名なものの他にも春日部にはすてきなものが沢山あるので、そういった
ものを他の市や県の人たちに知ってもらえるようにＰＲしていってほしいなと思いました。

質問になってしまいますが、北春日部駅周辺の再開発があり、北春日部の緑が少なくなっ
てしまうと思うのですが、植林などの予定はあるのでしょうか。

議員さんと直接話せたことは、とても良い経験となりました。

他に意見があるとすれば、「春日部総合病院前の橋が混んでしまって、救急車を遅らせてし
まうのではないか」です。

よりよい春日部になるために心から応援しております。

春日部について、知るきっかけになったと感じます。

疑問に思うことについて、議員の方々からお話を聞けてよかったです。

春日部市の街路灯設置について、規則があることと、それに対して議論してくださっているこ
とを知ることができました。

私道で設置できないところや、商店街の近くでも閉店時間になったときは、とても暗く感じる
ので、これからも議論していただきたいです。

本日は、貴重な機会をありがとうございました。


